

高津高校 SSH 通信



第1回海外オンライン交流会

6月13日(火)に韓国(全州第一高校、完山女子高校)、フィリピン(アンジェリカム UST 付属高校)、台湾(台南女子高級学校、台南第一高級学校)、そして高津高校の4カ国全6校約150名で第1回オンライン国際交流会を行いました。全3回の実施が予定されていて、今回は初回ということで【自己紹介】と【自分の国の文化や学校紹介】をしました。前期第1中間考査や体育祭があった忙しい中で、各グループで事前に集まってスライドの作成や発表の準備をして不安と緊張の中交流会に臨みました。



教室に2グループ集まって英語で話しています。



交流会終わりに画面上で記念撮影!

慣れないオンラインでの会話を高津生が責任感を持って積極的にリードして頑張りました。いつも気にしてしまう文法の間違い等を恐れることなく堂々と英語で発表している姿はとても誇らしく思えました。質疑応答の際には各校一人一人を気にかけて「How about you?(あなたは どう思いますか?)」と声をかけたり、普段授業中はおとなしい生徒も積極的に質問したりしていました。次回は10月にSDGsについて(SDGs1: 貧困をなくそう、SDGs13: 気候変動に具体的な対策を)について話し合う予定です。自分たちの意見や考えを英語で伝えられるよう準備していきます!